



笑顔あふれる常盤小学校



笑顔とあいさつ、歌声あふれるわが母校

学校教育目標 「かしこく やさしく たくましく」 ～生きる力・夢見る力の育成～

児童数 男子330名 女子313名 計643名 TEL 048-571-4923

深谷市立常盤小学校長 白井 裕一

2学期がはじまりました！

夏休みは、梅雨明けから猛暑が続きました。お盆が終わるとやっと気温が低くなりましたがまだまだ残暑が続いています。2学期が始まった今、気持ちを夏休みから学校モードへと切り替え、生活のリズムを整え、「けじめのある2学期の学校生活」が送れるように心がけてください。児童のみなさんの中には、「学校に行きにくい」と感じる児童もいるかと思えます。勉強のことや友達のこと等様々な悩みを抱えている人は、家の人や学校の先生などの身近な大人に相談してください。



ご家庭のみな様におかれましては、常盤小学校では、2学期にはたくさんの学校行事が予定されております。校内写生会（郷土を描く児童生徒美術展）、林間学校から始まり、親善運動会、修学旅行、校外学習、5年生サッカー大会、11月の持久走大会などがあります。各行事でお子様の頑張りを見守り、努力を認め、褒めていただきたいと存じます。

児童が喜びと感動を味わえるよう、常盤小学校一丸となってがんばりますので1学期に引き続き、保護者のみな様、地域のみな様におかれましては、本校の教育活動に対してご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

9月1日は防災の日

9月1日は「防災の日」です。この日は、大正12年9月1日に関東大震災が起きた日で、この大震災で10万人以上の方が亡くなられたとのことです。このような大災害を防ぐために毎年この日にあわせて、防災訓練などの行事が全国各地で行われます。



近年、台風や地震による被害も全国的に増加している中、災害から生命を守るためには、日頃からの備えが大切です。本校では8月29日に「命は自分で守る」を合い言葉に避難訓練を実施します。

熱中症対策について

残暑厳しい日が続いていますが、2学期の学校生活がスタートしました。学校では児童が熱中症にならないよう、充分留意いたします。ご家庭でも、熱中症対策についてご指導よろしくお願いいたします。

- ・帽子をかぶる。
- ・運動中は休憩をとる。
- ・疲れている時は体を休める。
- ・こまめに水分をとる(特に大切です。)
- * 水筒、着替えを持たせてください。

